

# 回覧 学校教育目標

「共に学び 共に育つ」

～一人ひとりの児童が輝き 教師も輝く学校～

平成29年7月12日 発行

平成29年度 7月の児童数  
男75名 女82名 合計157名

## 田代小だよ

### 7月

### 校長室の窓



学校長 萩原百合子

7月に入り、急に暑さが厳しくなってきました。今年は天候に恵まれ、プールの授業はすべて実施することができました。今日も、プールから子ども達の歓声が聞こえています。夏休みが、目の前です。

6月3日(土)の運動会には、たいへん多くの保護者・地域の皆さまにお出でいただき、ありがとうございました。空は青く澄み渡り絶好のコンディションの中で、観客の皆さまからの大声援を受け、子どもたちは元気いっぱい競技や演技に取り組む事ができました。運動会が終わったときには、どの児童にも充実感が溢れていました。

その他にも6月は、音楽朝会や授業参観・懇談会など、学校に来ていただく機会が多かったのですが、どの行事にもたくさんの方がご参観くださいました。ありがとうございました。子どもたちは参観していただくと、モチベーションが上がります。2学期にもたくさんの行事があります。その都度ご連絡致しますので、学校に足を運んでいただけましたらありがたいです。

6月16日(金)には、愛川中学校区児童・生徒健全育成連絡協議会が愛川中学校を会場にして行われました。当日は、区長さんや育成会、子ども会、主任児童委員さん、民生児童委員さん、いちょっこ会幹事さん、PTA代表と多くの方々にご出席いただきました。三校の学校のようなすをお伝えし、情報交換を行いました。後半には、本年度第1回の『いちょっこ会』全体会を行いました。田代小学校の子どもたちは、こんなに多くの地域の皆さまに見守られているのだと、改めて感じました。7月16日には『子どもみこし』、8月5日には田代区の『盆踊り』が行われます。多くの子どもたちが、参加させていただきます。どうぞ、よろしくお願い致します。

7月6日(木)には、学校評議員会を実施致しました。田代小学校の教育について子どもたちのようす、小中一貫教育について説明し、貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営に活かしてまいります。

6月・7月には、様々な行事や会議がたくさんあり、その度に保護者や地域の皆さまに、たいへんご協力をいただきました。日々、子どもたちを温かく見守ってください、感謝しております。

夏休みに向けて、交通安全の意識を高めるために、6月29日(木)には1年生が『トラックに対する交通安全教室』(佐川急便)を行い、7月6日(木)には2・4年生が『自転車安全教室』(厚木警察)を行いました。自転車の正しい乗り方については、毎年学校で『自転車安全教室』を開いておるところですが、長期休業中には地域の皆さまにご迷惑をおかけしてしましたので、本年度は夏休み前に実施し、意識を高めました。該当学年以外も担任が学級指導を行いました。

夏休みは、子どもたちが地域でお世話になることが多くなります。子どもたちが健全に育っていけますよう、安全面を含め多方面で地域の皆さまのお力添えを、よろしくお願い致します。



《い》命を大切にする子 《ち》地域に学ぶ子  
《よ》よく考える子 《つ》強い体の子  
《こ》根気強い子

## 7月・9月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
11	火	A L T
12	水	愛中外国語、あすなろ
14	金	給食終了、人権の日 あいさつ運動～20日
17	月	海の日
18	火	短縮3 下校11:45
19	水	短縮3 下校11:45
20	木	終業式 下校11:30
21	金	夏季休業～8/31
9月		
1	金	2学期始業式 短縮3 下校11:45 あいさつ運動～7日
4	月	漢字検定 短縮3 下校11:35
5	火	短縮3 下校11:35
6	水	給食開始 愛中外国語 A L T あすなろ 研究会のため下校14:
7	木	1～3年身体計測
8	金	4～6年身体計測 委員会活動 人権の日
11	月	避難訓練

### 自転車安全教室

自転車安全教室が6日(木)に2年生・4年生を対象に行われました。

厚木警察署の2名の警察官の方が来てくださいました。とても丁寧に説明をしてくださり、2・4年生52名(欠席2名)全員が自転車に乗り、実践することができました。今後交通規則を守り、事故の無いようにしていきましょう。また、今回自転車安全教室を行わなかった1・3・5・6年生も安全に気をつけて、自転車に乗りましょう。

### ヘルメットでケガ防止

本校の児童は、ヘルメット着用率が高くありません。転倒時のけがを最小限にするためにも、ヘルメットを着用しましょう。愛川町では、新品のヘルメットを購入後、役場に申請をすると、補助が出るそうです。最近はとてもオシャレなヘルメットがありますね。かっこよくヘルメットをかぶって、けがを無くしましょう。

### 草刈りにご協力ください (ふれあい会)

暑い日々が続いています。木々や草花の成長も早く、学校内では、雑草の対応に美化デーを設けています。しかし、子どもたちと教職員だけでは、限界があります。そこで、9月の新学期を気持ちよく迎えるため、ふれあい会主催で草刈りを企画しました。下記の日程で行います。田代小学校保護者を中心に行っていきます。地域の皆さまのお力もお借りできれば幸いです。どうぞよろしくお願い致します。

- 日 時：8月26日(土) 午前8時～午前9時(涼しく短時間で)
- 集合：校庭
- 持ち物：刈り払い機(草刈り機)：ある方、その他剪定用具、除草用具、軍手等、飲み物

### 安全面から

本校の児童は、欠席が少なく、元気に学校に登校して来ています。欠席等する場合には、連絡帳で、担任までお知らせいただいております。

遅刻や早退する場合も同様に連絡帳で連絡をいただいておりますが、遅刻して登校した場合や、早退して下校する場合は、お手数ですが職員室または、保健室にお寄りいただき報告をお願いします。

緊急時(避難・引き渡し等)において、児童数の確認・把握を確実に行っていくためです。

